



Mon mari veut la garde de ma fille

Par **GARFIELD**, le **04/01/2012** à **20:45**

Bonjour,

depuis le mois d'octobre, ma fille est moi même sommes partie du domicile conjugal, j'ai pris un avocat pour entamer une procédure de divorce, ma fille ne veux pas voir son père, ce dernier l'a rabaisé sans arret, quant elle avait fait une bêtisse,il lui arrivé de lui mettre bonne claque (elle était toute rouge), sans compter qu'ils se prenaient la tête tous les jours et moi je joué le tampon pour calmer l'athmosphère... Je lui ai envoyé le bulletin scolaire (qui est exécration) ce dernier me fait le reproche que je ne fais rien pour son avenir qu'il allait faire le nécessaire...

J'ai proposé à ma fille de lui payer des cours de remises à niveau mais elle ne veux rien entendre.

Que puis je faire?

Par **Claralea**, le **05/01/2012** à **23:28**

Bonsoir,

Peut etre pourriez vous faire suivre votre fille par un pedopsychiatre afin qu'elle puisse exterioriser tout ce qui la perturbe.

Elle se confiera plus facilement à un tiers qu'à ses parents

Quant au père, dites lui de se remettre en question et de se demander s'il n'est pas un "peu beaucoup" responsable des mauvaises relations qu'il a instauré entre lui et sa fille qui aujourd'hui ne veut meme plus avoir de contact avec lui... C'est vrai que ne resoud pas des problèmes à coup de claques, meme si on en a envie.

Quel age à votre fille ?